

Alumni Cordillera



Carlos Alexander Salas Zapata

Gerente Propietario de la Empresa: Kanut

Tecnólogo Superior en Administración Financiera

¿Cuál fue el proceso de transición de estudiante a profesional para ti después de graduarte del Instituto Cordillera?

No fue complicado ya que a la par de mis estudios ya empezaba aplicar mis conocimientos adquiridos y formar mi empresa. Después de graduarme ya me dedique de lleno para que mi negocio tenga éxito; con mucho esfuerzo y bastantes años de preparación hoy es una realidad.

¿Cómo ha sido tu trayectoria profesional desde que te graduaste? ¿Qué logros has alcanzado?

UN EMPRENDEDOR EXITOSO

¿Cuál es uno de los momentos más memorables que recuerdas de tu tiempo en el Instituto Cordillera?

Cuando nos daban la oportunidad de crear un emprendimiento y la libertad de plasmar cualquier idea que tuviéramos, exponerla frente a nuestros compañeros, llevarla a las casas abiertas que organiza el Instituto. Eso me encantaba ya que siempre tuve esa ilusión de tener mi propio emprendimiento.

¿Cómo describirías tu experiencia estudiando en el Instituto Cordillera?

Gratificante, el Instituto me terminó de formar como persona y me ayudo a construir bases sólidas para poder desenvolverme en mi vida profesional, con conocimientos necesarios para poder administrar, llevar las finanzas, controlar inventarios y estrategias de marketing, lo que me dio el impulso de emprender sin temor.

Mi mayor logro es tener mi propia empresa que es un ecomarket saludable, que aparte de generarme ingresos es amigable con el medio ambiente, ya que uno de nuestros propósitos es minimizar el uso de plásticos e incentivar a la compra de productos al granel.

¿De qué manera crees que el Instituto Cordillera te ha preparado para enfrentar los desafíos del mundo laboral?

Destaco la importancia de comprender las finanzas para garantizar la estabilidad y rentabilidad de un negocio.